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１．新型コロナウイル

ス感染症対策

１．公共サービス事業者に対す

るコロナ支援策について

１．医療・介護分野はもとより、保育や児童保護など、コロナ禍における市民生活を

支える業務従事者に対するこれまでの様々な支援策の実行に対し、心から敬意を表

したい。しかし、この秋以降コロナの拡大がどのような展開を見せるか予断を許さ

ない情勢の中で、今後も市民生活を守らなければならないが、今示した業種以外に

も市民生活を維持するうえで不可欠な除排雪やごみ収集の業種など、様々な人たち

が日々の市民生活を支えている。こうした公共サービス事業に携わる方々への支援

策を講じる考えはないか伺う。

２．広域連携 １．北電砂川火力発電所の廃止

計画に対する市長の基本的考

え方について

１．中空知に生きるものとして、石炭の歴史をここで語るものではないが、あまりに

唐突に出てきた石炭火力発電所廃止問題。2030年までに国内の石炭火力を大幅に減

らすというが、いの一番に上がってきたのが砂川火力発電所だ。隣りまちの話では

ない。胆振東部地震時の大規模停電に休止中の奈井江火力発電所とともに中空知地

域の市民生活を支えた大切な火力発電所だ。滝川火力発電所の廃止時の衝撃は忘れ

られない。様々な業種に莫大なマイナス影響をもたらした。廃止の議論が進む中こ

のまま見て見ぬふりなどできない。この問題に対する市長の基本的考えと中空知の

中核都市として、廃止撤回を求めて他の自治体とともにたたかう考えはないのか伺

う。
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